
 
 
 
 

Ah ah ah ah Estéban, Zia, Tao les Cités D’or…., pour ceux qui ne me 

connaissent pas, je suis Sandra, j’ai été éleveuse de Sharpei sous 

l’affixe Les Merveilleuses Cités d’Or durant de nombreuses années. 

J’ai fait de nombreuses expositions, rencontré des personnes 

formidables dont certaines sont devenues de vraies amies. 

Ma passion ne m’a jamais quittée et c’est pourquoi j’ai décidé de 

m’impliquer dans ce beau projet. Comptable de métier, je compte lier 

mon expérience professionnelle ainsi que ma passion pour le Sharpei 

pour aider dans la tâche qui m’a été confiée. 

 


